

Boletín Educativo

PROTEA ha elaborado un boletín educativo mensual, con el objetivo de brindarles información actualizada en el ámbito educativo sobre diversos temas de interés relativos a innovación educativa y aprendizaje, apoyado en el uso de tecnologías.

➔ ¿Cómo será la educación cuando acabe la pandemia?



El COVID-19 ha provocado una revolución en la educación que alterará para siempre el mundo educativo y universitario, aún después de que se supere la pandemia.

[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)

➔ 25 extensiones de Google Chrome pensadas para educación



Seleccionamos las mejores extensiones del navegador de Google para facilitar el aprendizaje.

[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)



La capacitación docente, el gran reto de la educación en línea

Por Paulette Delgado

Los maestros también necesitan tiempo para aprender, no sólo enseñar. Esto es más evidente hoy en día en aquellos maestros que no dominan el mundo digital o tienen que buscar alternativas para llegar a los alumnos que no tienen computadoras en casa. En internet podemos encontrar material de capacitación gratuito de buena calidad, sin embargo, el docente debe aprender a seleccionar lo que mejor se adecue a sus necesidades.

Si bien algunos docentes han sido receptivos y positivos ante los cambios que ha traído la COVID-19, para muchos otros impartir clases en línea no ha sido fácil, especialmente para aquellos que tienen una conectividad limitada o no cuentan con las herramientas tecnológicas básicas para poder desempeñarse. Tratar de apegarse al nuevo plan de estudios en línea, y hacerlo de manera divertida para captar la atención de sus alumnos, resulta abrumador.

[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)

➔ Consejos para no perder la voz dando clase con mascarilla



Es importante como docentes tomar en cuenta ciertos aspectos para el manejo de la voz... Ahora aún mas complicado con una mascarilla.

[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)



6 efectos de la "catástrofe generacional" en la educación en América Latina provocada por la covid-19

Por Cecilia Barría

En el momento que surge el cambio drástico a la virtualidad, se da un quiebre de la noche a la mañana hacia las clases virtuales. Hay muchas implicaciones en las poblaciones menos privilegiadas, ya que no tienen conexión a internet o el acceso adecuado a una educación de calidad. Se menciona que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), calcula que cerca del 20% de la población latinoamericana no tiene acceso adecuado a internet.

Esto sera un efecto directo hacia la construcción de aprendizajes y definitivamente tendrá implicaciones en la calidad educativa. Se advierte que se va a crear una "catástrofe generacional" si no se actúa pronto.

➔ Glosario de innovación educativa

La educación virtual ha dado un giro que ha impactado tanto a estudiantes como docentes.



[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)

[+ Presiona aquí para seguir leyendo](#)

Suscríbete

UCR

Comentarios o sugerencias a
protea.educacion@ucr.ac.cr

Equipo PROTEA

Guiselle Garbanzo Vargas: Dirección y Decana de la Facultad de Educación
Luz Díaz Granados: Editora y colaboradora pedagógica
Silvia Quirós : Editora y colaboradora pedagógica
Isabel Rojas Córdoba: Coordinadora de proyectos
Mariela Moya Carvajal: Colaboradora pedagógica
Helber Meneses Navarro: Colaborador pedagógico
Melisa Villalobos: Colaboradora pedagógica
Karol Ríos Cortés: Colaboradora pedagógica y comunicadora

